
VERBALE ASSEMBLEA SOCI PROLOCO 13/04/2022 

Sono convocati i Soci Proloco 2022 per la nomina del nuovo Direttivo :   si ripresentano gli stessi Consiglieri, a cui si aggiungo altri 
nomi.    Per la Presidenza si candida e viene eletto Gozzi Fabrizio , Vice Nadia Lapina, Segretario Fongi Enzo e Tesoriere Blanca 
Nunzio.    Gli assenti presentano deleghe e Bruno Saccomanni declina l’ incarico di Revisore dei Conti,  in quella veste si rende 
disponibile Fabrizia Minetti.     

Si rimanda al primo Direttivo fissato per il 20aprile2022 , la formalizzazione del tutto.         

  Il presidente uscente ENZO FONGI                

 

 

 

 

 

 

 

 

 



RELAZIONE CONCLUSIVA DIRETTIVO PROLOCO 13/04/2022 

Relazione per Assemblea Soci :    

Il ns Direttivo costituito il 14marzo2019,è iniziato con una riorganizzazione che ha stabilito diverse 
gestioni per le ns attività (ZonaSportiva ,Villavecchia, Cinema etc) , con autonomia organizzativa di 
bilancio e con un responsabile di riferimento. 

Inoltre sono stati considerati Eventi Estemporanei (29 agosto, Carnevale etc.) e nuove proposte dalle 
new entry.   (vedi Verbale Riunione Direttivo 14marzo2019)  

Per rendere funzionate il sistema si sono individuate funzioni che individuano ruoli fondamentali: 
Tesoriere, Segretario, Archivio e gestione ufficio, rapporti Unpli; allo stato attuale con le novità 
Terzo Settore aggiungerei Sicurezza, Siae, Privacy e amministrazione.   Nomina Revisore dei conti. 

Detto questo, dalla lettura dei Verbali pubblicati nel ns sito, farei un elenco delle attività svolte, in 
relazione ad almeno due anni 2020 e 2021 sotto pandemia covid-19. 

Iscrizione Unpli 135€ e tessere Socio, Revisione Statuto e notifica Notaio Bonini, Banca Carige 
variazione nominativi con diritto di firma e conti separati per Attività. risparmio C/Cinema. 
Comunicazioni Nuovo Direttivo Comune, Camera Commercio, Unpli, Associazioni, Rapporti con Agis,   
Fice e Direzione Generale Cinema, Banca etc. 

Relazione Responsabili Sezione e prospettive.    

In ZS viene confermato Sportivamente che costituisce l’evento più importante organizzato in tandem 
con il Comune, Associazioni, coniugando gare sportive riportate in auge come GMR e novità Appennino 
Bike Tour. Per la prima volta si formalizzano le scritture HCCP nel rispetto delle normative (Proloco 
aveva organizzato Corsi HCCP nel Cinema Columbia), inoltre si contrattualizza un rapporto di 
consulenza con Studio Sut per controllo e aggiornamento sulla Sicurezza.   

Il Rione Villavecchia ha comunque organizzato Mercati di Natale nel 2019 e 2021 e GG Treno Storico 
nel 2019 e 2021.       

Le new entry Direttivo presentano nuovi progetti: Laboratorio Andersen, Progetto Ecologia , Nuovo 
Logo etc..  ;   Aperitivo in Vetta Monte Reale e Curmadda a Pietrafraccia. 

Proloco richiede ed ottiene la registrazione 5x1000.    

Proloco non rinnova Gestione Ripetitori, che resta solo per BorgoF in capo alla nuova Proloco BorgoF  
(allo stato attuale vige un accordo verbale fra il Presidente e Pino Tempesta per coprire eventuali 
spese Impianto Lagorio con introito Rai pari a 1520,7€  vedi verbale Marzo2021)  

Viene ricostruito il sito www.prolocoroncoscrivia.it   

Dopo vari tentativi di collaborazione purtroppo falliti, Proloco abbandona la Zona IsolaB che per 
volontà loro chiede autonomia e di conseguenza la nascita di una Associazione a se stante; resta sospesa 
eventuale Convenzione Scuoletta etc.  Proloco restituirà a IsolaB il saldo del loro sottoconto pagando 



eventuali opere di miglioramento zona giochi.   Viene modificato il Regolamento in deroga allo 
Statuto.  

Nel Cinema Columbia nel corso del tempo vengono implementate attrezzature (stampanti multifunzioni 
e pc).   predisposti impianti di condizionamento, migliorato il service, fibra Telecom.   E via via cassa 
automatica (sistema Crea), Pos, restyling poltrone (grazie ai ristori ottenuti come contribuzione al 
periodo di chiusura).   Nel periodo pandemico viene deciso di tenere sempre fede alle normative via via 
tramesse da Agis.  Nei periodi estivi 2019 e 2021 presso tennis è stato realizzato Cinema estivo.  

Vengono annullate tutte le manifestazioni 2020  e 2021 ;  Proloco partecipa in % al contributo regionale 
di circa 35000 per miglioramento ZS , ovvero versa 1750€ al Comune.   Per la prima volta vengono 
organizzati Direttivi con partecipazione da remoto. Dovendo implementare servizi di sanificazione e 
controlli al Cinema, si decide un aumento tariffa richiesta utilizzo Atrio a 50€. 

Proloco aderisce al progetto BigbenchCommunity Grandi Panchine Tana d’ Orso con 100€. 

In previsione delle novità Terzo Settore ,Proloco si adegua al nuovo sito MyUnpli  ;  nasceranno tutta 
una serie di problematiche da affrontare con il nuovo Direttivo.  

Proloco organizza grazie ad un idea/progetto di Daniele Fricano l’evento Ronco Bricks  

Considerato la prossima scadenza gestione Zona Sportiva, viene sottoscritto da tutte le Associazioni 
Aderenti, un documento di coordinamento condiviso. Vedi Verbale Novembre 2021  

Con l’ingresso nel Direttivo di Michela Gatto, parte la Prima Stagione Teatrale al Cinema. 

Proloco convince la Giunta Comunale a presentare Domanda di finanziamento a fondo perduto PNRR 
per progetto di ecoefficienza Struttura Cinema; Proloco paga  8300€ Società di Consulenza con l’ 
obiettivo di ottenere un progetto definitivo   e il 18marzo2022 la Domanda è presentata tramite 
Direzione Generale Cinema.  Verrà esaminata da una Commissione Competente e prima di fine anno 
verrà assegnato un punteggio che nel caso sia superiore a 50, potrà passare alla fase esecutiva da 
terminare entro la fine del 2025.   Va aggiunto che il contributo di Nadia è stato fondamentale.        

 

  Il presidente ENZO FONGI          
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